

FranceMobil an der Oberschule Schüttorf

Sascha Leclercq war als französische Lektorin mit dem Programm **FranceMobil** zu Gast an der Oberschule Schüttorf. Ziel des Programms ist es, jungen Menschen die Vorteile des Französischlernens aufzuzeigen und Lust auf internationale Begegnungen zu machen. Die Animationen richteten sich an die Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen, da sie kurz vor der Wahl einer zweiten Fremdsprache stehen.



Mit viel Spiel und Spaß hat die sympathische Französin den Schülerinnen und Schülern der 5. Klassen einen lebendigen Einblick in die französische Sprache gegeben. Die Schülerinnen und Schüler waren begeistert von den vielfältigen Bewegungsspielen und überrascht, bereits viele Wörter in französischer Sprache verstehen zu können. Sie haben heute z.B. gelernt, sich auf Französisch vorzustellen, zu sagen, wo sie wohnen und welches Essen sie gerne mögen.





Für alle Teilnehmenden war das **FranceMobil** ein voller Erfolg! So konnte man anschließend unter den Schülerinnen und Schülern folgende Äußerungen hören:

"Es hat total Spaß gemacht!" "Das war cool." "Ich fand's super."

"Französisch ist ja gar nicht so schwer."

Wir hoffen, auch im nächsten Jahr das **FranceMobil** für unsere Schule gewinnen zu können!

Merci, Sascha Leclercq et à l'année prochaine!